

Lippetaler Arbeitskreis besucht Westfälischen Genealogentag

Lippetal (gl). Der Arbeitskreis „Familienforschung in Lippetal“ nimmt am „Westfälischen Genealogentag“ teil, der am Samstag, 18. März, von 10 bis 17 Uhr in Altenberge stattfindet. Veranstalter ist die Westfälische Gesellschaft für Genealogie und Familienforschung. Der Genealogentag ist ein Treffpunkt für alle, die sich für Familienforschung interessieren. An zahlreichen Ständen stellen sich genealogische Vereine und Verbände mit ihrer Tätigkeit im Rahmen der Familienforschung vor.

Die Lippetaler Familienforscher präsentieren dort ihre um-

fangreiche Sammlung genealogischer Daten, die von der Einführung der Kirchenbücher um 1650 bis Anfang des 20. Jahrhunderts reichen. Ein weiterer Schwerpunkt sind Abschriften von Gebäudesteuerrollen und Volkszählungslisten, die ein wertvoller Hinweis für die Hausstättenforschung sind.

Am 18. März sind alle westfälischen Landes- und Kirchenarchive vertreten, die Familienforschern Einsicht in ihre Personenstandsdaten bieten. Auch viele Vereine, die sich mit Familienforschung in Ost- und Westpreußen bis in die Niederlande beschäfti-

gen, stellen ihr umfangreiches Material vor. Außerdem präsentieren viele Entwickler ihre Genealogiesoftware, da der Computer heute größtenteils zum Handwerkszeug der Forscher gehört und bei der Vernetzung hilft. Den ganzen Tag werden Vorträge geboten, zum Beispiel über Geld im 18. Jahrhundert, Familienfotografien sowie die Westfälische Urkundendatenbank. Der Eintritt ist frei.

 Weitere Informationen zum Lippetaler Arbeitskreis und seiner Aktivität findet sich im Internet unter www.familienforschung-in-lippetal.de.